

payé six piastres, en lui disant qu'il allait la vendre pour soulager sa misère. Après lui avoir dit adieu, et vendu la redingotte, il fit route pour les Trois-Rivières.

Arrivé dans cette ville, il entra dans un magasin sous prétexte d'acheter quelques effets, et pendant que la femme était occupée à chercher ce qu'il demandait, il fit un paquet de marchandises qu'il emporta et les distribua au Sud, en poursuivant sa route vers Montréal. Ici il fit rencontre d'un ancien compagnon avec qui il s'achemina pour les Etats-Unis, où après avoir épulsé son tempérament dans la débauche, il résolut de retourner en Canada ; et arriva en effet à Québec, le théâtre de ses anciennes folies, après avoir fait partie du chemin à pied. Son dessein était d'entrer dans un hôpital pour le recouvrement de sa santé, mais à peine fut-il arrivé à Québec, que son ancienne maîtresse le fit emprisonner pour le vol de la redingotte, et cette offense lui mérita douze mois de maison de correction. Il sortit de prison en meilleure santé qu'il y était entré, et tandis qu'il allait par les rues sans argent ni ami, il fit rencontre d'un ancien camarade qui était aussi destitué que lui. N'ayant ni l'un ni l'autre de quoi payer leur logement pour la nuit, ils résolurent de coucher dans une étable, où ils reposèrent assez tranquillement. Le jour venu, Hart pensait aux moyens d'améliorer sa condition, lorsqu'il aperçut près de lui une vieille table qui servait à nettoyer les couteaux. En examinant attentivement, il trouva une fourchette et un morceau de savon ; " ces bagatelles, dit-il à son compaguon, peuvent du moins nous donner de quoi boire un coup." Mais son ravissement fut à son comble, en apercevant près de lui une petite bourse remplie d'argent. Cet heureux hazard ranima son courage, et après avoir partagé avec son camarade, Hart se mit en recherche de son ancienne blonde qu'il retrouva couverte de haillons ; et malgré sa cruauté en le puissamment pour la redingotte, il l'équipa de nouveau, et lui promit d'oublier le passé.

Tout le jour se passa dans la joie, ainsi qu'une partie de la nuit, jusqu'à ce que le punch et le rum les eussent ensevelis dans le sommeil. A son réveil, Hart se trouve logé dans son ancien appartement, sans savoir comment il y était parvenu, et entièrement privé de son argent qui se montait, la veille, à cent piastres. Ce nouveau faux-pas lui valut un mois de prison. Il n'en fut pas plutôt sorti, qu'il rencontra sa maîtresse, avec laquelle il avait pointé un rendez-vous à un endroit qui leur était bien connu. Hart se rendit à son engagement, mais sa femme lui ayant manqué parole, il résolut de s'en venger à la

premi  
né o  
dre  
ven  
vera  
pres  
ama  
Jea  
son  
de  
les  
son  
ma  
tes  
che  
tre  
po  
me  
ar  
ve  
da  
de  
le  
va  
pr  
co  
pi  
r  
à  
j  
t  
s  
f